

★ 各 コ ミ 振 の 話 題 ★

【南部コミ振】～充実の29年度事業～

住民と小学生との交流を通じた、地域力向上事業（16事業）には幅広い年代の方々の参加で異世代交流とふれ合いがありました。



11月には初の試みで、賑わい創出を柱に、作品展示会・GG大会・新そばまつり・産直などを同時開催して、多くの人が出会いがありました。

1月の地見っ子ふれあい事業のスノーモービルでのバナナボート試乗体験では鹿児島志布志市の子どもたちと受け入れ家庭の家族、そして地見っ子参加者が時間を忘れてスピードとスリルを楽しんでいました。



3月には「第9回ボウリング大会」と丸山市長を招いての「市政を聞く会」を開催し、10日には、地域づくり講演会を開催して、南部のこれからを考えさせる内容でした。

また、今年度は地域課題を把握し解決などを考えるWSを7回（視察含む）開催し、30年度の課題解決に向けて具現化できるような内容で新年度を迎えることが出来そうです。

【山寺コミ振】



1/28 山寺冬まつり

200個の雪灯籠を50人の住民の方々と作成。午後は東部中学校とルリアールの演奏会を楽しみました。（延べ80人）

3/11 ケーキと手作りパンに挑戦（43人）



これからの予定

3/15(木) 「家庭で出来る和菓子作り」

3/23(金) 「春色の酒田雛めぐり」 料亭文化にふれ楯野川銘酒の歴史を探る

2/18 市民新春の会

酒田市長 丸山至 氏による講話を開催。これからの市政についてのお話を頂きました。講話後の懇談会も各世代毎に熱く語り合いました!!（延べ60人）



丸山市長

【松嶺コミ振】

平成29年度の活動は、地区に共通する課題の解決に向けた協議、学習及び地域活動等に関することを重点的事項として事業を取り組んできました。

またコミュニティセンターの有効活用を図るため「憩いの場作り」に取り組み、役員の方々と新潟に視察研修へ行ってきました。

新年度に向けて準備し、新たな取り組みも含めコミュニティ活動に力を入れていきたいと思えます。



研修先：新潟

「実家の茶の間・紫竹」

【内郷コミ振】

今年度は統合小となった事により、小学校との関わりも若干変化し、運動会は雨で室内開催となった事や、新しく行った事業等もあり、例年とは違った流れの年度となりましたが、3月10日の新社会人の集いをもって無事に事業を終える事が出来ました。

来年度もこの流れを引き継ぎつつ、新しいことも取り入れながら、地域が盛り上がるようにしていきたいと考えていますので、これからもみなさまからのご協力よろしくお願ひします。

